

PUBLIK

Hari Bhayangkara Ke-76, Babinsa Kodim 1310/Bitung Terima Penghargaan

Abdul Halik Harun - KALTENG.PUBLIK.CO.ID

Jul 5, 2022 - 20:24



Hari Bhayangkara Ke-76, Bupati Minut Jouné Ganda SE, Berikan Penghargaan



MINAHASA UTARA - Memperingati Hari Bhayangkara Ke -76 Tahun 2022, personel Kodim 1310/Bitung ikuti Upacara yang dipimpin langsung oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo secara Live streaming, di lapangan Mapolres Minut Selasa, (05/07/2022) Pagi.

Bertemakan "Polri yang Presisi mendukung pemulihan ekonomi dan Reformasi Struktural untuk mewujudkan Indonesia Tangguh- Indonesia Tumbuh" dihadiri kurang lebih 200 Orang.

Dalam amanatnya Inspektur Upacara Presiden RI Ir. Joko Widodo mengungkapkan soal kepercayaan masyarakat kepada polisi, sesuai dengan hasil survei sekitar 58 persen, namun kata Presiden ada 28 persen yang belum.

Joko Widodo berpesan agar Polri harus presisi dan harus terus berinovasi dan menjadi pelopor dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19.

" Buat para Polri diseluruh indonesia, bekerjalah dengan hati, Polri harus presisi dan harus terus berinovasi dan menjadi pelopor dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19," Imbuhnya.

Dalam rangkaianannya, Usai pelaksanaan upacara peringatan Hari Bhayangkara, dilanjutkan dengan penyerahan Piagam Penghargaan kepada Pejabat Polres Minut, Babinsa Kodim 1310/Bitung, Bhabinkamtibmas Polres Minut, Nakes dan Pejabat Pemerintah Desa yang telah berjasa dalam Penanganan Vaksinasi Covid-19 di wilayah Kabupaten Minahasa Utara diberikan langsung Bupati Minut Jouné Ganda SE.

Anggota Kodim 1310/Bitung, Sertu Doni Tawera, Babinsa Koramil 1310-03/Likupang, menerima penghargaan yang di berikan langsung Bupati Minut Jouné Ganda, S.E., dikuti Pejabat Forkopimda Minut dan Dandim 1310/Bitung sendiri di wakili Danramil 1310-05/Kauditan Kapten Inf Abdul Razak.

" Terima kasih atas dedikasi aparat TNI, Polri, yang didukung tenaga kesehatan serta perangkat Desa, dalam penanganan Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Minahasa Utara." Kata Bupati usai menyerahkan Piagam penghargaan.

Terpisah, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., menyampaikan

peran Babinsa, Bhabinkamtibmas, tenaga kesehatan dan pemerintah desa, sangat membantu dalam penanganan Vaksinasi Covid-19.

" Pemberian penghargaan ini adalah wujud kepedulian dan perhatian pimpinan kepada jajaran di bawah dalam penanganan pandemi." Ungkapnya.

Dandim juga berharap, dengan pemberian penghargaan ini bisa menambah semangat dan dedikasi dalam penanganan vaksinasi.

" Ke depan tugas kita belum selesai, tentunya peran serta Babinsa, Bhabinkamtibmas dan tenaga kesehatan sangat dibutuhkan, sehingga penanganan Covid-19 di Kabupaten Minahasa Utara maupun di Kota Bitung ini bisa terlaksana dengan baik," pungkasnya. (AH)